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PÁG. 7

“Brincar” 
Projeto chega para 
animar as manhãs/
tardes de domingo

PÁG. 6

Cadê a BHTrans?Cadê a BHTrans?

Polícia Militar e Rede 
de Condomínios e Co-
mércios Protegidos se 
uniram para iniciar uma 
campanha junto à comu-
nidade que visa reduzir 
o alto índice de furtos em 
veículos, hoje, sem dú-

vidas, o maior problema 
relacionado à área da se-
gurança do Buritis. São 
orientações simples, mas 
que podem trazer muito re-
sultado e, consequentemen-
te, melhorar o dia a dia do 
bairro.

A gastronomia do 
Buritis estará em destque 
neste mês de abril. Dois 
bares do bairro estão na 
disputa do Comida di 
Buteco 2024, concurso 
que elege o melhor tira- 
-gosto, atendimento e 

cerveja gelada da capital.
Além disso, o Can-

tim BH está realizando 
um concurso interno 
para eleger o melhor 
prato elaborado pelos 
próprios clientes. Vale a 
pena conferir!

Pedalando 
com 
diversão Delícia de disputa Todos pela segurança 

PÁG. 3

Eleições
Está terminando o 
prazo para transferir  
o título de eleitor

PÁG. 15

Praiou
Esporte, lazer e 
gastronomia em 
um único lugar

PÁG. 9

Acolhimento 
Colégio Batista 
do Buritis anuncia 
chegada do berçário 

PÁG. 12

PÁG. 14

Moradores e comerciantes do Buritis e região compareceram à audiência pública, do último dia 12 de março, cujo objetivo 
era debater melhorias para o trânsito do bairro, em especial, na Mário Werneck. Alguns cenários foram expostos e, para 
muitos presentes, interessantes. Contudo, a falta de representantes da BHTrans enfraqueceu as discussões e comprovou o 
total desinteresse da empresa em qualificar o trânsito do bairro onde, ironicamente, ela está localizada. PÁGS. 4 e 5
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     Cartas 

Parabéns
Parabéns para o nosso 

JORNAL DO BURITIS,  
pelos 20 anos de serviços 
prestados ao bairro. Aliás, 
cresceram juntos, participa-
ram das dificuldades e dos 
bons momentos juntos.

Editorial 

O JORNAL DO BURITIS
é uma publicação da 

Vencer Comunicações Ltda.
CNPJ : 06.169.988/0001-01
Av. Prof. Mário Werneck, 1360, 

loja 401 F, Bairro Buritis
BH/MG CEP: 30.455-610

Tels.: (31) 2127-2428 / 
99128-6880 

contato@jornaldoburitis.com.br 
www.jornaldoburitis.com.br

Editor responsável
Alexandre Adão MTb 10.853 JP

Impressão: O Tempo Serviços 
Gráficos (31) 2101-3544

Tiragem 12.000 Exemplares
Distribuição

Mega Som - Tel. (31) 98566-6634

*Os artigos assinados não refletem 
necessariamente a opinião 
do Jornal, sendo de inteira 

responsabilidade de seus autores.

Você pode não acredi-
tar, mas a BHTrans é uma 
empresa muito respeitada 
entre as gestoras de trânsito 
e transporte público do país. 
Já foi reconhecida diversas 
vezes com prêmios nacionais 
e internacionais. Porém, não 
é a imagem que se tem. Dos 
órgãos da prefeitura, é sem 
dúvida alguma o mais cri-
ticado pela população. Esta 
talvez tenha sido a razão da 
criação, em janeiro de 2022, 
da Superintendência de Mo-
bilidade Urbana (SUMOB), 
que em um prazo de 15 anos 
vai substituir gradativamente 
todas as funções atualmente 
exercidas pela BHTrans.

Em nosso entendimen-

to, uma forma de trocar seis 
por meia dúzia para dissipar 
o desgaste que a autarquia 
acumulou junto à população 
da cidade ao longo de mais 
de 30 anos de existência. As 
atribuições são exatamente 
as mesmas e até agora nada 
garante que o quadro funcio-
nal da Sumob não seja ocu-
pado exatamente pelos atuais 
servidores de carreira da BH-
Trans. Enfim, a criação da tal 
superintendência é, como di-
ria o poeta Cazuza, “um mu-
seu de grandes novidades”. 
Uma medida completamente 
inócua e que pouco terá efei-
to na resolução dos proble-
mas do trânsito da cidade

Mesmo com data mar-

cada para ser extinta, a BH-
Trans ainda ostenta o seu 
problema crônico: a arrogân-
cia. Em todos os conflitos 
de trânsito na cidade, uma 
reclamação sempre presente 
é a incapacidade da empre-
sa de se comunicar com os 
moradores. No Buritis somos 
testemunhas oculares dessa 
história há 20 anos. Vocês não 
imaginam o tanto que é difícil 
conseguir uma informação na 
BHTrans, por mais simples 
que seja. É o espelho daque-
le tradicional ditado: casa de 
ferreiro, espeto de pau. 

E agora, quando está em 
pauta mudanças no trânsi-
to do bairro, mais uma vez 
a BHTrans se coloca como 

dona da verdade sem ouvir a 
comunidade. O que era para 
ser uma audiência pública 
produtiva para discutir signi-
ficativas alterações no trânsi-
to do bairro, no último dia 12 
de março, se transformou em 
um muro de lamentações em 
virtude da ausência da BH-
Trans. Foram incapazes de 
enviar um representante se-
quer para ouvir os moradores 
e encontrar, de forma conjun-
ta, as melhores alternativas. 
Um completo desrespeito 
com a comunidade e com a 
própria Câmara Municipal, 
uma vez que a audiência foi 
convocada pelo Vereador 
Bráulio Lara (Novo).

Em outubro deste ano te-

remos eleições para prefeito 
e vereador. A escolha mais 
importante entre todas as 
disputas eleitorais, pois esta-
remos escolhendo as pessoas 
que vão cuidar diretamente 
do nosso dia a dia. Ao lado 
da segurança e da saúde, o 
trânsito e o transporte públi-
co continua sendo um dos 
maiores problemas da capi-
tal. É necessário questionar 
todos os candidatos sobre 
como será a composição da 
Sumob. Teremos realmente 
mudanças significativas ou 
continuaremos a ter uma ges-
tora de um dos assuntos mais 
relevantes da cidade atuando 
com a mesma prepotência e a 
arrogância da BHTrans?

Arrogância que não é castigada

Então, Parabéns belo 
exemplar de março 2024, re-
presentando os 20 anos do 
conceituado Jornal. E, para-
béns Buritis!

Por ter um Jornal tão com-
petente. Amigos que se admi-
ram. Não poderia deixar de 
parabenizar seus, executivos, 
funcionários, jornalistas, co-

laboradores e em especial aos 
seus leitores. 

Pedro Ramalho, poeta

Parabéns II
O JORNAL DO BURI-

TIS é uma pérola que temos 
aqui no nosso bairro, que 
fomenta a nossa vontade de 
cada vez mais crescer como 

comunidade e bem comum. 
A equipe jornalística, com 
precisão cirúrgica, aborda os 
fatos e acontecimentos de for-
ma tão funcional que a gente 
fica sempre na expectativa de 
ver as próximas edições. Isto 
é sensacional, pois ficamos 
sabendo de tudo que aconte-
ce no tempo hábil, além de 

ajudar aos parceiros 
e anunciadores a di-
vulgar seus trabalhos. 
O alcance do jornal é 
muito grande. Isto faz 
uma diferença enor-
me. Parabéns a toda 
equipe!

Criz Barbosa, músico
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Campanha convoca comunidade para 
ajudar a combater criminalidade no bairro

Atenção

Encontrar o veículo com 
os vidros quebrados após es-
tacionar em uma rua do Bu-
ritis, infelizmente, se tornou 
uma cena comum em nosso 
bairro nos últimos meses. 
Na tentativa de mudar este 
cenário, Polícia Militar e a 
coordenação da Rede de Vi-
zinhos e Comércios Prote-
gidos iniciaram uma grande 
campanha para orientar a 
comunidade sobre medidas 
de prevenção que podem re-
duzir este tipo de crime.

A campanha “Conecte-se 
nessa ideia” busca orientar os 
motoristas para que não dei-
xem objetos de valor à vista 
dentro dos veículos. Além 
disso, a PM instrui a não 
guardarem bens no porta-ma-
las em público, mesmo que 
seja por poucos instantes.

É muito comum o infrator 
ou um comparsa ficar obser-
vando o comportamento das 
pessoas. Eles identificam os 
veículos que têm bens à vista 
ou guardados no porta-malas 
e fazem o arrombamento tão 
logo o proprietário ou a Polí-

cia Militar se distancia.
“Além disso, às vezes o 

alvo é o pneu que fica den-
tro do porta-malas, e ao abrir 
para subtrair o estepe, o infra-

que “A Segurança Pública é 
dever do Estado, direito e res-
ponsabilidade de todos”, des-
taca o comandante da 126ª 
Cia, capitão Amorim.

Coordenadora da rede de 
proteção, Ana Luiza Boaven-
tura diz que a Polícia Militar 
não tem como deixar uma 
viatura em cada esquina vi-
giando tudo e todos. Então, 
é preciso que os moradores 
façam a sua parte e tenham 
atitudes simples de autoprote-
ção, como o exemplo acima, Para Ana Luiza, é im-

portante que os moradores 
também evitem dar publi-
cidade negativa ao Buritis. 
Segundo ela, quando isso 
acontece, os imóveis des-
valorizam, o comércio sai 
do bairro e ainda atrai cri-
minosos de outras regiões.

“Conforme dados da 
Polícia Militar, a nossa re-
gião, considerando o índice 
populacional e o público flu-
tuante que circula todos os 
dias, ainda é a mais segura 
de toda a Região Metropo-
litana de Belo Horizonte. E 

esperamos melhorar ainda 
mais esses índices. Guar-
de este lema: “Não adianta 
reclamar e não fazer nada 
para mudar a situação. Não 
adianta ficar cobrando que 
o outro faça a parte dele, se 
não fizermos a nossa parte”.

Quem ainda não tem 
seu condomínio ou comér-
cio cadastrado na Rede e 
tem esse desejo, pode en-
trar em contato com a pró-
pria Ana Luiza pelo telefo-
ne 9 9410 5050, que ela irá 
enviar o link de cadastro 
para o solicitante.

de não deixar coisas visíveis 
dentro dos veículos, assim 
como não ficar andando dis-
traidamente com o celular na 
mão, entre outras.

“Recentemente, em uma 
reunião da Rede com a PM, 
foi falado que há infratores 
de outras regiões de Belo 

Horizonte que vêm cometer 
delitos na nossa região, pois 
observam nas redes sociais 
que aqui é um bom lugar para 
furtar, uma vez que as pesso-
as têm o hábito de deixar coi-
sas de valor à vista dentro dos 
veículos. Imaginem só a que 
ponto chegamos”!

tor se depara com um bem de 
maior valor e acaba levando a 
bolsa/ mochila. Portanto, vizi-
nhos, vamos ter atenção pois 
a Constituição Federal diz 

Não alarmar 

De acordo com 
ANA, é preciso 

que os moradores 
também façam 

sua parte em prol 
da segurança  REDE DE VIZINHOS conseguiu, por intermédio do Deputado 

Estadual Professor Wendel Mesquita, a doação de duas novas 
motocicletas policiais para atender exclusivamente ao bairro



4 Abril de 2024

EDITORIAL | OPINIÃO |  LAZER | EDUCAÇÃO | POLÍTICA | ESPECIAL |  CULTURA | POLUIÇÃO | SAÚDE | SERVIÇOS | IMÓVEIS | PAINEL | TENDÊNCIA | SEGURANÇA 

Trânsito

 

Os problemas no trânsito 
do Buritis, mais uma vez, se 
tornaram tema de debate na 
comunidade. Desta vez, Uni-
BH e BHTrans (cada um ao 
seu modo) se dispuseram a 
apresentar planos que pode-
riam resultar na melhoria da 
mobilidade no bairro. Con-
tudo, como as propostas se 
mostraram bem diferentes. E 
para tentar chegar a um de-
nominador comum foi reali-
zada uma audiência pública 
no último dia 12 de março, 
no auditório do UniBH, para 
que o centro universitário 
apresentasse um estudo de 
circulação realizado pela Eco 
Minas (empresa especializa-
da em projetos de trânsito) 
no âmbito do processo de 
licenciamento do UniBH. 
Mais de 150 pessoas estive-
ram presentes e todos pude-
ram conhecer os quatro cená-
rios que foram apresentados 

pelo diretor do centro uni-
versitário, Pedro Coutinho. 
Inclusive um dos cenários, 
com implantação de mão in-
glesa, apresentou ganho real 
de 30% de velocidade na Av. 
Prof. Mário Werneck em ho-
rários de pico. (Saiba mais 
na página ao lado).

Porém, anterior a esta 

audiência pública, a BH-
Trans já havia tido acesso 
aos cenários apresentados 
pela Eco Minas e se mostrou 
contrária à implementação 
de algum dos cenários. As-
sim, apresentou no Conselho 
Municipal de Política Urbana 
(COMPUR) uma alternativa 
adaptada de um dos cenários 

estudados pela Eco Minas, 
mas que segundo a Associa-
ção de Moradores do Buritis 
(ABB) não apresenta ne-
nhum ganho de velocidade 
na Av. Prof. Mário Werneck.

Tais arestas poderiam ser 
aparadas na audiência pú-
blica convocada pelo vere-
ador Braulio Lara (NOVO), 
entretanto a BHTrans, peça 
fundamental da discussão, 
não se fez presente. Nenhum 
representante foi defender a 
tese da empresa que foi apre-
sentada no COMPUR ou ao 
menos explicar o motivo da 
não aprovação dos cenários 
apresentados pelo UniBH. 
Essa ausência prejudicou 
os debates e, consequente-
mente desagradou o público 
presente. E assim incertezas 
quanto à melhoria do nosso 
trânsito prosseguem.

Para Braulio Lara, a po-
pulação do Buritis e região 
tinha o direito de saber o 

que estava sendo projetado 
para a Avenida Professor 
Mário Werneck. “Se essa 
opção indicada pelo poder 
público vier a ser implantada 
pelo UniBH, haverá investi-
mentos privados de medidas 
compensatórias sem resulta-
do prático para a comunida-
de. Queremos discutir exa-

BHTrans mais uma vez mostra 
desinteresse pelo Buritis

Empresa não envia representantes para audiência pública que discutiu melhorias no trânsito do bairro
tamente isso! É importante 
que todos saibam o que está 
ocorrendo e que a vizinhan-
ça tenha o direito de discutir 
sobre as possibilidades. Por 
isso essa audiência foi tão 
importante”.

Rômulo Belfort, presi-
dente da Associação de Mo-
radores do Buritis (ABB), 
diz que a BHTrans, mais uma 
vez, se mostrou omissa, inerte 
e sem interesse em resolver 
os problemas de trânsito do 
nosso bairro. “O UniBH se-
guiu a cartilha imposta, apre-
sentou os estudos e a BH-
Trans na hora do cafezinho, 
decidiu, que tudo é inválido, 
que eles vão praticamente 
deixar como está hoje. Isso 
é inadmissível. Vamos lutar 
por melhorias reais no trân-
sito do nosso bairro. Isso não 
acabou ainda, precisamos de 
mais e mais gente indignada 
como nós, para que este des-
caso não se perpetue”.

Vereador BRAULIO LARA, idealizador da audiência pública, 
e PEDRO COUTINHO, diretor do Campus UniBH Buritis

RÔMULO BELFORT, 
presidente da Associação de 
Moradores do Buritis (ABB)
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Trânsito

Morador no Buritis há 
décadas, o empresário Mar-
cus Pimenta acompanhou 
todo o crescimento do bair-
ro e, consequentemente, as 
dificuldades apresentadas no 
trânsito. Presente na audi-
ência, ressalta que é preciso 
que a comunidade pressione 
o poder público, para que 
algo seja feito para melho-
rar o tráfego no Buritis. 
“Não podemos parar só na 
reunião. Temos que ter uma 
força efetiva. Temos que ir 
diretamente no prefeito. O 
que ele mandar a BHTrans 

Mário Werneck e a Rua José 
Rodrigues Pereira em mão 
única, nem que apenas em 
horários de pico. Do jeito 
que está não pode continu-
ar”, diz.

E a melhora do trânsito 
do Buritis não é assunto que 
interessa apenas aos morado-
res do bairro. Presidente da 
Associação do Bairro Havaí, 
Nilson Aparecido garante 
que o problema do tráfego 
no bairro, especialmente na 
Mário Werneck , prejudica 

OPINIÃO DA COMUNIDADE

AUDIÊNCIA PÚBLICA contou com a participação de 
moradores e pessoas que circulam diariamente pelo Buritis

NILSON APARECIDO diz que 
as ideias do UniBH são boas 

e que a BHTrans tinha a 
obrigação de, pelo menos, 

fazer alguns testes

Para MARCUS PIMENTA, 
se a população não cobrar 

diretamente do prefeito, nada 
irá mudar, uma vez que a 

BHTrans se mostra inoperante

O que se viu do PÚBLICO foi uma GRANDE 
INDIGNAÇÃO pela não presença da BHTrans

Implantação da MÃO INGLESA na Mário Werneck é uma 
das propostas apresentadas que mais chamou atenção 

SEM 
RESPOSTA

A reportagem do 
JORNAL DO BURITIS, 
por diversas vezes, en-
trou em contato com a 
assessoria da BHTrans, 
para que pudessem ex-
plicar o motivo da ausên-
cia na audiência pública, 
no entanto, assim como 
na audiência, ficamos 
sem qualquer resposta.

Durante a audiência pú-
blica foram apresentados 
quatro cenários de interven-
ção na Av. Prof. Mário Wer-
neck que foram projetados 
pela empresa Eco Minas, a 
partir do estudo de circula-
ção. Um dos cenários que 
gerou melhor resultado nos 
estudos foi a implantação de 
mão inglesa no trecho entre 
as Ruas Libero Leone e José 
Rodrigues Pereira. Essa pro-
posta tem um ganho opera-
cional de 30% na velocidade 
da via em momentos de pico.

Confira as possíveis mudanças na região do UniBH

fazer, ela tem que cumprir. 
O UniBH mostrou que quer 
fazer, mas se o poder públi-
co não tomar uma atitude, 
vai demorar muito tempo. 
Do jeito que está acho que 
não vai andar”.

Ainda de acordo com 
Marcus, a alteração para mão 
única em determinadas ruas 
do Buritis é uma atitude que 
deveria ser implementada 
imediatamente. “Tem que 
experimentar. De imediato, 
deveria transformar parte da 

moradores e usuários de di-
versos bairros da Regional 
Oeste. “Temos que unir e 
pressionar os órgãos públi-
cos - BHTrans e Prefeitu-
ra - para solucionar o mais 
rápido possível, pois no 
horário de pico é insuportá-
vel transitar no local. Achei 
muito boas as propostas 
feitas pelo UniBH, parti-
cularmente da mão inglesa. 
Espero que as autoridades 
se atentem para isso e as co-
loquem em prática”.

n Cenário 1 – Criar ligações 
internas entre os estacio-
namentos do UniBH.

n Cenário 2 – Adaptações 
das propostas do projeto 
“Anel do Buritis” apre-
sentado pela Associação 
do Bairro Buritis (ABB) 
em 2016.

n Cenário 3 – Implantação 
de uma “mão inglesa” na 
Av. Prof. Mário Werneck 
no trecho entre a R. José 
Rodrigues Pereira e a R. 
Líbero Leone.

n Cenário 4 – Aumento de 
capacidade na conversão 
à esquerda da Av. Prof. 

Mário Werneck para a 
R. Líbero Leone com 
duas faixas junto ao 
canteiro central e im-
plantação de mão du-
pla na R. Líbero Leone 
entre a Av. Prof. Mário 
Werneck e a portaria do 
UniBH.

A Associação de Moradores do Buritis (ABB) marcou uma nova reunião para que a 
comunidade possa definir qual cenário será abraçado pelo bairro. O encontro será no dia 
16 de abril, terça-feira, às 19h, na sede da associação que fica na portaria principal do 
UniBH. Entrada pela Av. Prof. Mário Werneck, 1685.

NOVA REUNIÃO
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As manhãs/tardes de do-
mingo do Buritis estão muito 
mais alegres. Desde o último 
dia 17 de março, o projeto a 
Rua é Nossa, que acontece já 
há alguns anos na Rua Hen-
rique Badaró Portugal (pista 
de cooper), teve a incorpora-
ção do projeto Brincar. Desta 
forma, mais recursos foram 
investidos e a programação, 
especialmente voltada para a 
garotada, foi ampliada.

No Buritis, o projeto 
Brincar já estava sendo rea-
lizado nas pracinhas das ruas 

Faz tempo que o carna-
val terminou, mas as ações de 
conscientização ambiental do 
bloco ecológico Buritis de Gui-
marães Rosa não se limitam à 
festa de Momo. A coordena-
doria do bloco programou para 
o domingo, dia 14 de abril, 
uma divertida caminhada até 
à nascente do Córrego Ponte 
Queimada. A saída acontece-
rá às 08h,  na esquina da Rua 
Rubens Caporali Ribeiro com 
Avenida Mário Werneck.

Este roteiro de caminhada 
era uma ação muito comum em 

escolas da região antes do forte 
crescimento do Buritis. Como 
o trânsito foi muito impactado, 
ficou difícil fazer o trajeto com 
as crianças. O Bloco busca re-
tomar essa tradição e, princi-
palmente, fazer com que mais 
pessoas conheçam este bem 
natural que temos tão perto de 
onde moramos.

“Nosso objetivo é divulgar 
a nascente para que as pesso-
as a conheçam. Também é um 
momento para saber como ela 
está, se ela está diminuindo. 
E, especialmente, provocar o 

interesse em mais pessoas em 
lutar pela sua preservação”, 
diz a idealizadora do bloco, 
Carla Magna, que cobra ain-
da por parte do poder público 
mais apoio a blocos que têm 
um contexto social. “O carna-
val de BH cresceu muito nos 
últimos anos e eu acredito que 
eles podem agregar muito mais 
à sociedade do que apenas uma 
festa durante cinco dias”.

Além da caminhada, no dia 
do encontro as pessoas ainda te-
rão a oportunidade de participar 
de uma oficina de confetes com 

materiais recicláveis, de debates 
sobre ações ambientais e ainda 
terem um conhecimento do geo-
espaço da nossa região.

A caminhada é simples e 
gratuita. Os organizadores pe-
dem apenas que os participan-
tes não se esqueçam de passar 
repelentes, protetor solar e 
levar água e fruta. “Também 
pedimos que levem sacolinhas 
para guardarmos nosso lixo e 
possíveis lixos que encontrar-
mos pelo caminho e, assim, 
contribuirmos com a limpeza 
do local”.

Lazer

Projeto Brincar amplia atividades na pista 
de cooper do bairro nas manhãs de domingo

Stella Hanriot e Ernane 
Agrícola. Contudo, as ati-
vidades eram muito mais 
simples que as agora rea-
lizadas na pista de cooper. 
As crianças estão tendo a 
oportunidade de se divertir 
com cama elástica, arre-
messo de argola, blocos gi-
gantes de montar, oficinas 
de técnicas circenses, entre 
outras atrações.

“Temos que agradecer 
aos responsáveis pelo pro-
jeto por dar essa atenção 
às famílias, às crianças. 

É difícil de encontrar to-
das essas brincadeiras em 
um espaço público”, diz 
o morador Mateus Silva. 
“É muito interessante. As 
crianças estão adorando. 
Bem organizado. Podia vir 
sempre para o bairro. Uma 
ótima opção”, completa a 
moradora Tatiana Rocha.

Para a realização do pro-
jeto no Buritis foram desti-
nados recursos da ordem de 
R$300 mil, através de emen-
das impositivas do vereador 
Claudiney Dulim.

Bloco ecológico promove 
caminhada em nascente do Buritis

“Para o Buritis, que é um 
bairro verticalizado, a ação 
é de grande relevância, uma 
vez que a gente consegue ti-
rar o pessoal de dentro dos 
apartamentos e trazer para 
um convívio social e ainda 
ocupar os espaços públicos 
de forma positiva, o que é 
muito importante”, afirma 
Claudiney. Ainda de acordo 
com o vereador, o projeto vai 
continuar todos os domingos 
até o fim do ano e a preten-
são é que ele possa ser am-
pliado em 2025.

EVENTO tem o intuito de alertar sobre a 
PRESERVAÇÃO de nossas NASCENTES através 

de uma atividade de lazer

FAMÍLIAS do Buritis aprovaram a iniciativa do vereador CLAUDINEY DULIM, que destinou recursos para o projeto

PAPAIS, MAMÃES e CRIANÇAS aproveitaram 
o domingo de PURA DIVERSÃO ao ar livre
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ção de todos elementos do 
prato e conquistar o paladar 
dos nossos clientes”.Este é o 
segundo ano consecutivo que 
o Espettinho.com participa do 
Comida di Buteco. Segundo 
Kandim, ter sido convidado 
no ano passado a participar do 
concurso foi uma mudança de 
patamar do estabelecimento.

“Sem medo de errar, 
podemos dizer que existe o 
antes e o depois do Comida 
di Buteco. Estar presente na 
edição de 2024 é um privilé-
gio, pois com o aprendizado 
do ano passado, poderemos 
entregar uma experiência 
ainda melhor esse ano. Nos-
sa expectativa, claro, é ser 
campeão. Estamos traba-
lhando duro para que se tor-
ne uma realidade”.

Além do petisco, os ju-
rados do Comida di Buteco 
também irão avaliar o aten-
dimento, a higiene do esta-
belecimento e a temperatura 
da bebida.Então, qual o pra-
to chamou mais a sua aten-
ção? Difícil de responder, 
né? A melhor dica é conhe-
cer todos. Prestigie os nos-
sos estabelecimentos.

Foi dada a largada para 
a disputa do melhor tira-gos-
to de BH. Até o próximo dia 
5 de maio acontece a edição 
2024 do Comida di Buteco. 
Ao todo, 119 estabelecimen-
tos gastronômicos de todas 
as regiões da capital, um re-
corde, estão participando. E, 
é claro, o Buritis não poderia 
ficar de fora. Botequim Bu-
ritis e Espettinho.com são os 
bares/restaurantes do nosso 
bairro presentes no concurso.

Neste ano, o tema é livre 
(ou seja, não há ingredientes 
especiais obrigatórios para a 
criação de receitas) e o lema 
do concurso é “Somos todos 
Buteco”. O preço do petisco 
será R$35 em todos os bares 
participantes.

Mineirinho é o nome do 
prato elaborado no Botequim 
Buritis (Rua Vitório Magna-
vaca, 39). Uma costelinha 
mineira ao molho de goiaba 
com queijo, acompanhada de 
batatas-bolinha e farofa de 
alho-poró e bacon.

Como o nome sugere, a 
inspiração para a elaboração 
do prato foi a culinária minei-
ra. Uma cozinha que, verda-
deiramente, encanta a todos 

Água na Boca

Buritis marca presença 
no Comida di Buteco 2024

ao redor do mundo. “Costela, 
molho de goiaba, queijo. O 
prato tem tudo que um bom 
mineiro gosta”, comenta o 
proprietário do Botequim, 
Denílson Viana, o Branco.

De acordo com ele, as 
expectativas em relação ao 
concurso são as melhores 
possíveis. Mais uma vez, es-
pera contar com a casa cheia 
durante o período de sua reali-
zação.”Iremos receber nossos 
clientes com toda a dedicação 
e desejamos agradar o paladar 
de todos com o nosso prato”.

Já o Lagoa Dourada é 
o prato do Espettinho.com 
(Rua Eli Seabra Filho, 510). 
Um rocambole de carne bo-
vina com recheio de kafta 

suína temperada com ervas 
finas e páprica defumada. 
Acompanha bolinho de riso-
to (limão siciliano), farofa, 
vinagrete e molho barbecue 
com pimenta-biquinho. Só-
cio-proprietário do Espetti-
nho.com, Alexandre Soares, 
o Kandim, diz que o prato 
tem o intuito de homenagear 
a cidade de Lagoa Doura-
da, considerada por muitos 
como a detentora do melhor 
rocambole do Brasil.

“Nós lançamos o desa-
fio de trazer essa inspiração 
e veio a ideia de criar um 
espetinho com as caracterís-
ticas de um rocambole, mas 
sem perder a nossa essência. 
O objetivo é ter harmoniza-

Mineirinho

Lagoa Dourada

CANTINHO DE BUTECO 

Apresentação dos PRATOS CONCORRENTES é o indício
 de que os bares do Buritis chegam fortes na disputa

ANDRÉ diz que a intenção 
do concurso é “promover os 
cozinheiros” que a maioria 

das pessoas tem dentro de si

E a festa gastronômica 
no bairro não se resume aos 
bares participantes do Comi-
da di Buteco. Até o dia 18 de 
maio, o Restaurante Cantim 
BH realiza o seu primeiro 
concurso interno de gastrono-
mia. O “Cantinho de Buteco” 
vai eleger o melhor tira-gosto 
feito pelos próprios clientes. 

De acordo com as regras, 
todas as receitas devem conter 
bacon e não podem ter frutos 
do mar. O resto é por conta da 
criatividade de cada competi-
dor. Serão avaliados o sabor e 
a apresentação do prato.

Proprietário do Cantim, 
André Gasbarro explica que 
a cada semana um dos pratos 
concorrentes estará à dispo-
sição dos clientes. Ao final, o 
prato com maior pontuação 
será eleito o vencedor. “Quere-
mos aguçar aquele lado master 
chef que todo cliente tem”, diz.

Os concorrentes enviam 
as receitas e os cozinheiros do 
restaurante preparam o pra-
to pedido pelo cliente. Desta 
forma, o competidor não tem 
a obrigação de ir ao restau-

rante cozinhar e prato da 
semana fica disponível aos 
clientes durante todo o expe-
diente da casa. 

O Cantim BH está loca-
lizado na Rua Henrique 
Badaró Portugal, 418 
(Pista de Cooper).
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Destaque 

Uma das grandes ale-
grias do JORNAL DO 
BURITIS é poder relatar 
histórias de pessoas do 
nosso bairro que se ar-
riscaram no mundo do 
empreendedorismo e, 
mesmo diante de todos 
dos muitos obstáculos 
no mundo dos negócios, 
especialmente com as al-
tas cargas tributárias que 
lhes são impostas, conse-
guiram se manter vivos e 
chegar ao sucesso. Este 
é o caso de Henrique 
Carvalho, muito conhe-
cido no Buritis por ser 
proprietário do Quioxque 
Carioca.

Quem deseja morar no 
Buritis, ou mesmo se mudar 
para um imóvel ainda maior 
e mais estruturado, uma 
grande opção está chegando. 
Em 2025, será entregue pela 
COB Construtora o Edifício 
Cambará. Localizado na Rua 
Ernani Agrícola, ao lado da 
charmosa pracinha da rua, 
o empreendimento traz um 
novo conceito de moradia 
que atende às exigências 
mais modernas.

O Cambará dispõe de 36 
apartamentos tipo com cerca 
de 120 m2, sendo 2 por an-
dar. Além de 2 apartamentos 
garden e 2 coberturas. São 4 
quartos, sendo 1 suíte com 
closet, sala de estar com va-
randa gourmet, cozinha, sala 
de jantar e área de serviço, 
além de uma grande estrutu-
ra de lazer com uma piscina 
de 25m, quadra poliesporti-
va, academia, salão de festas, 
churrasqueira, espaço Kids, 
Pet Place e jardim com árvo-
res frutíferas. Os apartamen-
tos possuem de 3 a 5 vagas 
de garagem.

Diretor-engenheiro ci-
vil do residencial, Leonardo 
Oliveira destaca a infraes-
trutura oferecida pelo novo 
empreendimento. De acordo 
com ele, o Cambará atende a 
todas as exigências de quem 
pretende morar com todo o 
conforto no Buritis.

“Em primeiro lugar, na 
lista de exigências dos nos-
sos clientes, está o ar condi-
cionado. Hoje, deixou de ser 
um luxo para se tornar uma 
necessidade. No Cambará 
temos plataforma técnica 
para ar condicionado, dre-
nos nas evaporadoras e pre-
visão elétrica para todos os 
apartamentos. Na sequência 
das novas exigências estão 
os carros elétricos. No con-
domínio disponibilizamos 
a demanda elétrica de uma 
tomada de carro elétrico por 
apartamento”.

CAMBARÁ 
Novo empreendimento chega 

ao bairro com muitas novidades

Mercado

Leonardo destaca ainda 
o elevador de “Ifood” (nome 
idealizado pelos clientes da 
COB), que vai possibilitar 
a entrega de encomendas e 
itens de alimentação sem 
sobrecarregar os outros ele-
vadores. Além disso, possibi-
lita uma economia de energia 
para o condomínio por não 
utilizar elevadores maiores.

Para atender uma 
crescente solicitação dos 
clientes, o engenheiro diz 
que o residencial contará 
com medição individual 
de água quente, fria e gás. 
Itens que impactam di-
retamente na diminuição 
do condomínio, pois cada 
família vai pagar aquilo 
que consome. Além disso, 
o aquecimento solar com 
suporte elétrico e gás pro-
porciona economia e sus-
tentabilidade à edificação.

“E para atender uma 
crescente solicitação dos 
nossos clientes estamos 
colocando água quente 
e fria na cozinha, o que 
facilita bastante na lava-
gem dos utensílios do-
mésticos”.

Além de toda a in-
fraestrutura, o Cambará 
ainda conta com uma lo-
calização privilegiada, 
próximo ao Paragem, Uni-
BH, escolas, academias e 
comércio em geral.

Economia

Proprietário do Quioxque 
Carioca conta sua história 
de sucesso no mundo do 

empreendedorismo
A história de Henrique 

no empreendedorismo come-
ça no ano de 2014, quando 
trabalhava como técnico em 
edificação na Cidade Admi-
nistrativa, mas devido à mu-
dança no Governo Estadual, 
acabou sendo demitido. Al-
guns amigos que já empre-
endiam no ramo de bares e 
restaurantes lhe deram uma 
força e ele decidiu abrir seu 
primeiro negócio. Foi assim 
que surgiu o Expeto Carioca, 
na Rua Vitório Magnavacca.

O espetinho, que tinha 
como público alvo os estu-
dantes do UniBH, em pouco 
tempo se tornou um sucesso. 
Sucesso que despertou o in-

teresse na abertura 
de outros bares na 
rua e, com a gran-
de concorrência, 
acabou fechando as 
portas. Porém, uma 
porta se fechou para 
outra ainda maior 
se abrir. Em 2017, 
Henrique inaugu-
rava o Quioxque 
Carioca, na Rua 
Henrique Badaró 
Portugal, que se tor-
naria um dos estabe-
lecimentos mais pro-
curados do bairro.

“O Quioxque logo 
se tornou sucesso na re-
gião. Hoje, a loja conta 
com 250m2, espaço kids 
e quase 250 lugares”. E o 
espírito empreendedor de 
Henrique não parou por 
aí. Ao lado da esposa, e 
grande parceira, Ananda, 
investiu cada vez mais e, 
ao longo destes quase sete 
anos, já inauguraram mais 
cinco casas em belo hori-
zonte região. 

“Em Nova Lima, no 
bairro Vila da Serra tem 
as casas Romeo Pizza Bar 
e o Vila Madalena; no Ae-
roporto Internacional de 
Confins, as casas La Vini-
cola Wine Coffee e o Das 
Gerais Cozinha Mineira; e 
na região Centro Sul o Bo-
teco Praçavassi, localizado 
no coração da Savassi”. 

E os projetos não pa-
ram! Para este ano, o pla-
nejamento de Henrique 
é começar um projeto de 
consultoria para quem 
quer começar a se aven-
turar no mundo do empre-
endedorismo. “Quero que 
minha experiência possa 
ajudar mais pessoas a 
empreender e alcançarem 
seus objetivos”.

Sempre contando com a parceria da esposa Ananda, Henrique 
conseguiu transformar o Quioxque em um local conhecido em toda BH LEONARDO 

afirma que 
o CAMBARÁ 
foi planejado 
para oferecer 
o que há de 

mais moderno 
em edifício 
residencial

Espírito empreendedor de HENRIQUE 
fez com que ele abrisse mais cinco 
estabelecimentos em BH e região 
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Especial 

Muita alegria com o pé na 
areia! Desde que foi inaugu-
rado no Buritis, o Praiou Be-
ach Sport Lounge (Rua José 
Rodrigues Pereira, 707) se 
tornou um dos points mais re-
quisitados da região, não ape-
nas para praticar esportes na 
areia, mas também por pro-
porcionar uma grande experi-
ência de lazer e gastronômica. 

Praiou desponta como um 
dos melhores points de BH

Com cerca de 2 mil me-
tros quadrados de área cons-
truída, o Praiou conta com 
cinco quadras de areia com 
excelência em todos quesi-
tos. Da escolha da areia, da 
iluminação,a  área de escape 
e até mesmo câmera que fil-
ma os melhores lances.

Já na área de restaurante 
se orgulha em oferecer uma 
das melhores parrillas de Belo 
Horizonte, feita por profissio-
nais renomados, com investi-
mento nas principais marcas 
de carne. E, para acompa-

nhar, um chope diferenciado, 
resfriado em câmara fria de 
-1º, bombeado com nitrogê-
nio, o que garante a tempera-
tura e a cremosidade do me-
lhor chope de BH.

O Praiou ainda garante a 
alegria da criançada ao dis-
ponibilizar um espaço kids 
de 140 metros quadrados, 
com brincadeiras coordena-
das por monitores.

“Nossa proposta é criar 
experiências em um ambiente 
familiar. Queremos resgatar 
o convívio dos pais, filhos e 

amigos através do esporte, 
entretenimento e gastrono-
mia”, explica o empresário 
Gutemberg Stenner, o Guto.

O Praiou foi inaugurado 
em outubro de 2023 e rapida-
mente se tornou referência para 
um excelente almoço com a fa-
mília e amigos devido à quali-
dade do cardápio e à satisfação 
das crianças com as opções de 
lazer, além de ser um ponto de 
encontro dos amigos nos espor-
tes de areia. Outro atrativo do 
local são as transmissões de jo-
gos de futebol no incrível telão 

de 200 polegadas.
“A resposta da comu-

nidade do Buritis e bairros 
adjacentes superou todas as 
expectativas. Um feedback 
excelente que estamos tendo, 
criando mais do que clientes, 
amizades, tanto no restauran-
te, como dentro das quadras. 
Quem ainda não nos conhe-
ce, vem pra cá! Tenho certeza 
que irão vivenciar uma expe-
riência inovadora”, garante.

Acompanhe todos os 
detalhes deste super empre-
endimento no @praioubh.

Com cerca de 2 mil m² de área construída, o 
PRAIOU conseguiu reunir o melhor serviço de 

ESPORTES DE AREIA, lazer e gastronomia

De acordo com Guto, 
objetivo com o Praiou 
foi criar um lugar 
que atendesse bem 
todos os públicos, em 
especial as famílias
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Variedades 

Presidente da Rede Leoas lança 
livro para inspirar mulheres

Em comemoração ao 
mês de março, o “mês dedi-
cado às mulheres”, a empre-
endedora,  palestrante e pre-

sidente da Associação Rede 
Leoas, Shirley Gomes, rea-
lizou o sonho de lançar seu 
primeiro livro. “Forte como 
uma Leoa” traz narrativas 
de mulheres que precisaram 
ser fortes como leoas para 
ressignificarem suas dores e 
seguir em frente. 

Com a apresentação 
de 17 histórias, o livro tem 
como objetivo trazer à tona 
narrativas de mulheres co-
muns e fortes que estão es-
condidas e precisavam ser 
reveladas, para, assim, ajudar 
tantas outras mulheres.

“Meu capítulo, “Não de-

sista do seu propósito”, fala, 
justamente, sobre não de-
sistir de seus propósitos. Às 
vezes temos algo que quei-
ma em nossos corações, mas 
temos medo de viver isso na 
prática. O medo nos parali-
sa”, comenta Shirley.

Moradora no nosso 
vizinho Palmeiras e com 
grande ligação com o Buri-
tis, Shirley não tem dúvida de 
que as histórias contidas em 
seu livro irão trazer encoraja-
mento às mulheres de toda a 
nossa região. “Coragem para 
fazer com que elas sigam em 
frente mesmo depois de tem-

pos muito difíceis”.
“Forte como uma leoa” 

é apenas o primeiro livro de 
tantas histórias que precisam 
ser contadas por mulheres 
guerreiras. Se você tem uma 

SHIRLEY GOMES 
aproveitou o mês em 
que se celebra o 
Dia Internacional 
da Mulher para 
apresentar seu livro. 
Uma homenagem a 
todas essas leoas

OBRA conta 
histórias de 

vida de 
diferentes 
mulheres

linda história compartilhe com 
a associação. Basta entrar em 
contato através do @rede.leoas. 
Pelo Instagram também é pos-
sível adquirir um exemplar de 
“Forte como leoa”.
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Ao longo da minha tra-
jetória como empresário, 
sempre me vi insatisfeito 
com meus colaboradores - 
nosso capital humano, por 
assim dizer, o maior ativo 
de qualquer empresa! Hoje, 
como palestrante, observo 
o mesmo cenário: muitos 
empresários descontentes 
com os resultados de suas 
equipes. Nunca ouvi alguém 
reclamar que uma máqui-
na ficasse doente, chegasse 
atrasada ou não atingisse 
metas. Claro que isso é uma 
metáfora para reflexão!

A pergunta é: por que, 
então, não investimos em 
capacitação socioemocio-
nal para todo o corpo da 
empresa? Aqui no Brasil, 
muitas empresas ainda não 
perceberam a importância e 
a necessidade desse investi-
mento. Acaba sempre sendo 
uma última prioridade, ou 
muitas vezes, nem há tempo 
para isso - elas fecham as 

Educação nos apresentou. 
Serão vários institutos em 
Minas Gerais e Belo Hori-
zonte vai ser contemplado 
com um”, afirmou o prefei-
to Fuad Noman.

Todos os cursos do 
IFMG são gratuitos. O in-

A cada dia o Buritis se 
apresenta como um impor-
tante polo educacional, não 
somente de Belo Horizonte, 
mas de toda a região metro-
politana. O mais novo inves-
timento no setor no bairro 
foi divulgado recentemente: 
a abertura de um campus do 
Instituto Federal de Educa-
ção, Ciência e Tecnologia de 
Minas Gerais (IFMG).

Para a implantação do 
Instituto, a União irá fazer 
um investimento de R$ 30 
milhões. Já o município irá 
conceder o terreno. A esco-
lha foi por uma área na sede 
da BHTrans, aqui no Buritis, 
próximo onde atualmente 
funciona a reitoria do IFMG, 
que possui campus em 18 
municípios mineiros.

“A expectativa é que 
nós vamos ter entre 3 e 4 
mil alunos, em cursos in-
teiramente gratuitos. Fi-
quei muito satisfeito com a 
proposta que o ministro da 

Buritis receberá  
campus do IFMG

Coluna

O CAPITAL HUMANO!
portas antes! Vivem num pa-
radoxo: reclamam dos colabo-
radores, mas têm medo de in-
vestir neles e de que partam! 
Que mentalidade pequena é 
essa! Ao invés de usar todo o 
potencial de um colaborador, 
vivem insatisfeitos, trocan-
do-os constantemente, se vi-
timizando e correndo o risco 
de quebrar seus negócios.

Um dia eles podem real-
mente partir, será? Imagine 
um colaborador que trabalha 
(vive) em um ambiente sau-
dável e com bons resultados 
financeiros - ele realmente 
iria querer sair?

Quero te lembrar de 
uma coisa: pérolas não se 
encontram na rua. Se deseja 
verdadeiramente um colabo-
rador de excelência, precisa 
investir para que ele cresça 
- isso é parte do seu negócio. 
Então, por que, em vez de in-
vestir apenas em tecnologia 
ou máquinas poderosas, não 
investir na equipe? Isso mos-

tra o quanto você mesmo 
(dono da empresa) preci-
sa de treinamento.

Por fim, se quer novos 
resultados, precisa fazer 
algo diferente. Que tal co-
meçar com palestras sobre 
inteligência emocional? 
Simples, vá ao Google e 
digite: “Qual a importância 
da inteligência emocional 
nas organizações?” Você fi-
cará surpreso com os resul-
tados, e meu desejo é que 
você também se surpreenda 
após aplicar algumas pales-
tras ou treinamentos nessa 
área em sua empresa.

Grande abraço.

gresso em algum curso téc-
nico ou superior do Instituto 
pode ser feito por meio do 
Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) ou dos processos sele-
tivos de vestibular e exame 
de seleção, realizados duas 
vezes por ano.

Educação

ÁREA na Avenida 
Engenheiro Carlos Goulart, onde 
abriga a BHTrans, foi a escolhida 

para receber o INSTITUTO, anunciou 
o Prefeito FUAD NOMAN
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Novidade

UM SONHO QUE VIROU REALIDADE
Colégio Batista do Buritis anuncia chegada do berçário

Como já diziam nossos 
pais: educação vem de ber-
ço! É exatamente isso que o 
Colégio Batista Mineiro Bu-
ritis irá oferecer às famílias 
a partir de agora. A direção 
acaba de anunciar a chega-
da do berçário ao Colégio, 
tornando assim possível o 
acompanhamento do estu-
dante desde a sua primeira 
infância à adolescência.

A chegada do berçário 
à unidade do Buritis é a ma-
terialização de um grande 
sonho. Desde que o Colégio 
Batista se mudou para a nova 
unidade, na Rua Paulo Pie-
dade Campos, este era um 
desejo de sua direção. Mas, 
para realizá-lo, era preciso 
uma grande infraestrutura. 
Após muita dedicação de 
toda a direção, o sonho se 
tornou possível.

Assim, desde o início 
deste ano o Batista Buri-
tis oferece a educação do 
Berçário. O local escolhido 
dentro do Colégio não po-
deria ser mais acolhedor: 
uma área próxima à natu-

reza, que oferece aos bebês 
toda a tranquilidade que 
precisam quando estão lon-
ge dos pais.

Ana Flávia Rodrigues 
é coordenadora da Edu-
cação Infantil do Colégio 
Batista Mineiro Buritis. 
De acordo com ela, a es-
trutura montada no ber-
çário (que neste momento 
acomoda 20 bebês, dez em 
cada turno) atende a todas 
as necessidades, não só em 
estrutura física, mas prin-
cipalmente em relação aos 
profissionais contratados 
para acolhê-los.

“Temos uma professora 
regente especialista, sempre 
acompanhada por uma auxi-
liar. Aulas de Educação Física 
para trabalhar estímulos mo-
tores. Uma professora de Mú-
sica, que apresenta os bebês 
a música. São todas ações de 
estímulo que contribuem mui-
to para o desenvolvimento da 
criança, tanto motora quanto 
fisicamente”, garante.

O berçário possui uma 
estrutura arquitetônica mo-
derna, com lactário, fraldá-
rio, espaço do sono e esti-
mulação. Além disso, o local 
é todo monitorado por câme-

Materialização do sonho
Diretora do Colégio Ba-

tista Mineiro Buritis, Andrea 
Silva não esconde a felici-
dade em ver novamente o 
Colégio oferecendo o ser-
viço de berçário. Em 2020, 
quando a unidade ainda se 
encontrava em outro local, 
foi deflagrada a pandemia, 
e o Berçário teve de ser fe-
chado, uma vez que não era 
possível receber os bebês. 
Em agosto de 2022, a unida-
de mudou de endereço e era 

preciso montar toda a estru-
tura para que os pequenos 
pudessem retornar. Um ano 
e meio depois, o sonho se 
tornou realidade.

“Cada detalhe foi pen-
sado com muito carinho. 
Temos um pomar, estacio-
namento, segurança e pro-
fessores encantadores. En-
cantar, inclusive, é a palavra 
que rege todos os profissio-
nais aqui do Batista”, exalta. 

Com a chegada do Ber-

çário, a unidade consegue 
colocar em prática o seu 
grande desejo, que é a for-
mação integral do estudante, 
dando a ele a oportunidade 
de vivenciar uma prática pe-
dagógica eficiente, que pre-
ga os valores da família.

“O bebê é matriculado 
sem saber andar, sem ler, e 
vai sair daqui escolhendo a 
profissão que irá contribuir 
para a nossa sociedade. Se 
não fizermos o nosso dever, 

oferecendo a ele um lugar 
acolhedor, seguro e familiar, 
não iremos alcançar esse re-
sultado”, diz a diretora, des-
tacando a importância da fa-
mília durante todo o processo. 
“Faz toda diferença. No ber-
çário, inclusive, nos esforça-
mos ao máximo para manter 
a rotina do bebê, os cuidados 
que a família tem com ele. 
Estes cuidados somente vão 
se modificando à medida que 
o filho vai crescendo”.

ras de segurança para tran-
quilizar ainda mais os pais.

E é justamente esta se-
gurança, de saber que o seu 
bebê está em um local em 
que todas as pessoas amam 
o que fazem e ainda pregam 
importantes valores na cons-
trução do estudante como ser 
humano, é que fez com que 
Louise Amaral fosse a pri-
meira mãe a matricular o seu 
filho no berçário do Batista.

Ter de estar longe do 
seu filho ainda tão pequeno 
é muito difícil para Louise. 
Saber que o Lucca está em 
um local coberto com mui-
to amor e segurança é o que 
conforta o seu coração.

“Quando conheci a his-
tória, os valores e as condu-
tas do Colégio Batista, fiquei 
curiosa em conhecer de per-
to. E foi aí que me encantei. 
Saber que estamos entregan-
do nosso ‘maior tesouro’ nas 
mãos de pessoas de princípios, 
de profissionais qualificados e 
que te abraçam como família, 
é de deixar sim nosso coração 
confortável e em paz”. 

ANDREA e ANA FLÁVIA, diretora e coordenadora 
pedagógica, não escondem a felicidade em ver a escola 
voltar a receber os bebês depois de quase quatro anos 

 Direção do BATISTA não poupou esforços para criar a MELHOR ESTRUTURA de um berçário  

Confiança no trabalho e 
valores exercidos no Batista 
foi o que motivou LOUISE a 
matricular o pequeno 
LUCCA na instituição

Bebês são EDUCADOS 
com profissionais 
ESPECIALIZADOS 
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Inaugurada em outubro 
de 2022, a Oral Sin Buritis 
já se tornou referência em 
tratamento odontológico não 
apenas no bairro, mas em 
toda a região. Com uma es-
trutura moderna, composta 
por quatro consultórios, um 
bloco cirúrgico completo, 
radiologia digital, centro de 
esterilização e áreas de pré e 
pós-operatório, a clínica ofe-
rece todo o conforto e qua-
lidade aos pacientes, além, 
claro, do principal, o melhor 
atendimento profissional.

Trazida ao Buritis pelo 
cirurgião dentista Adrião 
Boni, a Oral Sin é uma fran-
quia reconhecida nacional-
mente, com mais de 500 uni-
dades espalhadas pelo país. 
Sua referência é nos tratamen-
tos de implantes dentários, no 
entanto, na clínica do Buritis 
são ofertados todos os proce-
dimentos odontológicos, des-
de uma limpeza, tratamentos 
de canal, serviços ortodônti-

Saúde

Oral Sin: um lugar para cuidar do seu sorriso

cos, estéticos e cirurgias de 
maior complexidade

Boni atua há 20 anos na 
área de implantes odonto-
lógicos. Tornou-se uma re-
ferência no segmento, com 
mais de 60 mil implantes re-
alizados, tanto que ministra 
cursos para a formação de no-
vos profissionais. Desde que 
decidiu investir na abertura 
da Oral Sin, não abriu mão de 
que a clínica deveria oferecer 

o melhor atendimento possí-
vel. “Desde o primeiro dia de 
funcionamento já era ofereci-
do aqui o melhor atendimen-
to. Cada detalhe exigido pela 
Vigilância Sanitária foi segui-
do. Uma estrutura diferencia-
da, com os melhores equipa-
mentos na área”.

No entanto, apesar de toda 
esta grande estrutura, o cirur-
gião faz questão de ressaltar 
que o diferencial de sua clíni-
ca é a equipe de profissionais. 
Além do melhor tratamento, 
todos acolhem cada paciente 
de uma forma humanizada.

“Escolhi cada colabo-
rador de forma minuciosa. 
Conto aqui com especialistas 
com vários anos de atuação 
para cada área da Odontolo-
gia. E os nossos profissionais 
do administrativo são orien-
tados a dar o melhor acolhi-
mento possível ao paciente. 
Quando um paciente entra 
na clínica ele está com al-
guma dor. Ser recebido de 
uma forma humanizada é 
fundamental para o sucesso 
do tratamento”.

Caro Dr. Adrião Boni,
Escrevo esta carta com imensa gratidão em meu co-

ração, expressando minha profunda apreciação pelo cui-
dado excepcional que você e sua equipe estão prestando 
a mim durante o meu período de tratamento.

Desde o momento em que entrei em sua clínica, fui 
recebido com calor humano e profissionalismo, pelo Dr. 
Thiago e pela Rosana, que instantaneamente acalmaram 
meus medos e incertezas. Sua dedicação à minha saúde 
e bem-estar foi evidente em cada interação que tivemos. 
Sua habilidade é inquestionável, mas foi sua empatia e 
compaixão, o olhar nos olhos, que verdadeiramente está 
fazendo a diferença em minha jornada.

Agradeço não apenas pelo seu conhecimento profis-
sional, mas também por sua disposição em ouvir minhas 
preocupações, responder às minhas perguntas e explicar 
cada aspecto do meu tratamento de uma maneira que eu 
pudesse entender plenamente. Sua paciência e capacida-
de de transmitir informações de maneira clara e gentil fo-
ram inestimáveis para mim e para minha família.

Além disso, gostaria de estender meus agradecimen-
tos a toda a sua equipe. Desde os assistentes até a equi-
pe administrativa, todos desempenham um papel crucial 
no meu cuidado e conforto durante todo o processo. Suas 
atitudes profissionais e atenciosas não passaram desper-
cebidas e foram fundamentalmente reconfortantes em mo-
mentos difíceis.

Sei que o trabalho de um profissional da saúde muitas 
vezes é desafiador e exigente, mas é claro que você e sua 
equipe abraçam esses desafios com coragem, compaixão 
e excelência profissional. Minha jornada de cura está 
sendo mais suportável e esperançosa graças a vocês.

Por favor, aceite minha mais sincera gratidão por 
tudo o que você e sua equipe estão fazendo por mim. Vo-
cês não apenas restauraram minha saúde, mas também 
renovaram minha fé na bondade e na excelência humana.

A ORAL SIN fica localizada na Av. Prof. Mário 
Werneck, 3210, próximo à Escola Americana. 
O local conta com estacionamento gratuito. 

Contato pelos telefones 3568-1620 e 
9 9878-2189. Instagram @oralsinburitis.

Carta aberta de Edson do Nscimento

ORAL SIN Buritis conta com uma grande ESTRUTURA, 
que atende com EXCELÊNCIA todas as áreas da Odontologia

ADRIÃO e EQUIPE sempre 
se comprometeram a 

oferecer um atendimento 
de qualidade e humanizado

DIFERENCIAL

Outro fator de muito 
destaque da Oral Sin Buritis 
é a presença de um médico 
anestesista em determina-
dos procedimentos cirúrgicos, 
como, por exemplo, os que 
fazem uso da sedação mé-
dica, que é muito utilizada 
em idosos e pessoas com 
alto nível de ansiedade.

“Temos esse acompanha-
mento médico e ainda uma 
ambulância à disposição para 
que, caso aconteça alguma 
intercorrência, o paciente es-
teja totalmente resguardado, 
que é fundamental para ga-
rantir a sua segurança. Aqui 
oferecemos um ambiente 
acolhedor, confortável e se-
guro”, afirma.

A RECOMPENSA
Toda essa dedicação na 

busca em oferecer o melhor 
serviço tem como único ob-
jetivo a maior satisfação do 
paciente. E o reconhecimen-
to por este trabalho acon-
tece. A Oral Sin Buritis já 
possui um histórico de mais 
de 400 pacientes atendidos 
e todos os procedimentos 
realizados receberam ótima 
avaliação. Algumas delas 
como a carta aberta do se-
nhor Edson, que foi enviada 
à nossa equipe.

“As palavras escritas por 
ele emocionou a todos da 
clínica. Ali vimos o sentido 
real do nosso trabalho e que 
faz a gente ver que meu ca-
minho é esse”.
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Cerca de mil pessoas passaram pelo CHALEZINHO durante o EVENTO

Por Dentro do Bairro 

????

Você sabe Você sabe quem foiquem foiVocê sabe Você sabe quem foiquem foi
SENADOR LIMA 

GUIMARÃES
A rua Senador Lima 

Guimarães começa na Av. 
Professor Mário Werneck, 
corta as ruas Pedro Labor-
ne Tavares, Desembargador 
Amílcar de Castro, José 
Rodrigues Pereira e termi-
na no quarteirão sem saída 
do Clube da Copasa. Ela é 
de pista dupla em toda sua 
extensão, que tem cerca 
de 600 metros, e é bastan-
te utilizada para a prática 
de cooper. Mas quem foi o 
Senador Lima Guimarães 
para ter seu nome eterniza-
do no Buritis?

Mineiro de Jequitibá, 
João Lima Guimarães, nas-
ceu do casamento de Luiz 
Guimarães e dona Maria 
Lima Guimarães no dia 09 
de fevereiro de 1893. Fez 
seus primeiros estudos com 
o famoso Mestre Candi-
nho, o primeiro professor 
da cidade de Cordisburgo. 
Depois, estudou o curso 
ginasial em Curvelo e pos-
teriormente em Belo Hori-
zonte, onde concluiu o cur-
so de humanidades.

Matriculou-se no curso 
de farmácia de Ouro Preto 
e em 1911 se tornou um 
boticário. De volta a Belo 
Horizonte, e já exercendo 
sua profissão, se casou com 
dona Carlota Moreira com 
quem teve sete filhos. Logo 
após o casamento, montou 
uma farmácia em Corinto, 
mas em 1917 já estava no-
vamente de volta à capital 
mineira. Cursou, então, me-
dicina, mas não se formou. 
Inquieto, mudou-se, mais 
uma vez, para Pompéu, 
onde ficou por dois anos.

O então farmacêutico 
e quase médico era, tam-
bém, poeta. De passagem 
por Belo Horizonte, asso-

ciou-se à União Católica 
de Moços e, lá, compôs 
o hino da instituição. Era 
comum ler em jornais e 
revistas intelectuais da 
época poemas de João 
Lima Guimarães.

Ingressou na Escola 
Livre de Direito (atual cur-
sos de Direito da UFMG) e 
em 1926 se tornou Doutor. 
Um ano depois de forma-
do, mudou-se para Curve-
lo, onde além de advogado 
também lecionou matemá-
tica e história. Nesta cida-
de se iniciou na política 
elegendo vereador.

Em 1940 já estava de 
volta à BH e foi professor 
de Economia Política na 
Escola Superior de Econo-
mia e Finanças de Minas 
Gerais. Fundou a Escola 
de Comércio Tito Novais 
onde ensinava Direito 
Comercial. Foi diretor da 
Companhia de Eletricidade 
do Alto do Rio Doce. Foi 
um dos fundadores do Par-
tido Trabalhista Brasileiro. 
Por este partido foi depu-
tado estadual. Em 1954 
faleceu o Senador Lúcio 
Bittencourt e, então, João 
Lima Guimarães, assumiu 
o posto de senador, por ser 
seu suplente.

Escreveu um livro in-
titulado “Rua das Escadi-
nhas”, contando sua histó-
ria infantil vivida em Ouro 
Preto. Faleceu em Brasília, 
em 1960, antes que a nova 
capital federal completas-
se um mês de vida. Outra 
curiosidade é que João 
Lima Guimarães era tio de 
Guimarães Rosa, papa da 
literatura brasileira, quiçá 
mundial. Se você não sabia, 
agora já sabe quem foi o 
Senador Lima Guimarães.

Neste último mês de 
março, o Buritis foi palco 
de um dos maiores eventos 
de spinner indoor do país. 
No dia 16, o Clube Chalezi-
nho recebeu o “Ride de Ve-
rão” 2024, cuja estimativa 
de público presente foi de 
mil pessoas. 

Durante o evento, foram 
realizadas seis aulas de spin-
ner. O objetivo foi divulgar a 
atividade de ciclismo indoor, 
promover a integração dos 
participantes e ainda premiar 
professores que se destacam 
em suas academias. 

Organizador do Ride de 
Verão, o professor e perso-
nal Johny Oliveira, diz que 
o evento afirmou a sua filo-
sofia de trabalho, que é vol-
tada para a saúde e qualida-
de de vida.

“Foi sensacional. Os alu-
nos estavam encantados com 
os professores e com a mo-
dalidade. Além disso, foi um 
momento importante para a 
divulgação de nossos apoia-
dores e academias credencia-
das, gerando oportunidade de 
negócios e exposição maciça 
de suas marcas”.

Um dos destaques do 
evento foi a apresentação do 
saxofonista Criz Barbosa. É 
incomum pensar que uma 
aula de spinner, onde a adre-
nalina e agitação é tamanha, 

Buritis é palco do 
Ride de Verão 2024

o som suave do saxofone 
poderia fazer sucesso. Mas, 
a música de qualidade mos-
trou que é bem-vinda em 
qualquer situação.

“Tocar no Ride de Ve-
rão pra mim foi surreal! 
Nunca me imaginei sendo 
ponte para pessoas se exer-
citarem com mais ânimo e 

 Já o personal JOHNY OLIVEIRA  
colocou todo mundo para suar

CRIZ BARBOSA embalou os 
atletas ao som de seu saxofone

alegria, em uma academia. 
Já fiz este trabalho antes 
mas nunca em um evento 
tão grandioso. Nunca vi 
tantos atletas amadores e 
profissionais juntos, com-
partilhando de momentos 
tão inesquecíveis ao som 
do meu saxofone”. 

De acordo com Johny, 
a escolha pelo Buritis para 
o evento se deveu ao gran-
de número de academias 
presentes no bairro e ain-
da à grande parceria com 
o Chalezinho, que vem de 
longa data.
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Painel 

Uma grande notícia para 
os donos de pets e também 
para quem tem jardim em 
casa. Acaba de chegar ao 
Buritis a Cobasi, uma das 
maiores redes de varejo pet 
e jardinagem do Brasil. A 
nova unidade, com quase 
600 m², está localizada na 
Avenida Professor Mário 
Werneck, 2495.

A Cobasi do Buritis ofe-
rece uma extensa variedade 
de mais de 20 mil produtos. 
Destacam-se entre esses 
produtos as principais mar-
cas de ração, uma diversida-

de de brinquedos, coleiras, 
vestuário, medicamentos e 
itens de higiene. 

Além disso, a loja ofe-
rece um grande leque de 
produtos e soluções para 
casa e jardinagem, com 
uma ampla seleção de se-
mentes, flores, cachepôs e 
orientações especializadas 
para manter as plantas sau-
dáveis e exuberantes. 

Também são oferecidos 
itens para simplificar a orga-
nização doméstica, cuidados 
com piscina e áreas externas, 
proporcionando opções práti-

cas e agradáveis para a vida 
cotidiana de seus clientes.

Toda a equipe de colabo-
radores da nova loja passou 
por um treinamento especia-
lizado, composta por profis-
sionais como psicólogos, ve-
terinários e biólogos.

“Essa abordagem visa 
proporcionar um atendi-
mento excepcional ao clien-
te e um conhecimento téc-
nico sólido para auxiliar na 
tomada de decisão durante 
a compra”, destaca Daniela 
Bochi, gerente de marke-
ting da Cobasi.

Devido a toda a sua es-
trutura, o Buritis conta com 
moradores, cujas raízes são 
de diversos bairros da ca-
pital e, consequentemente, 

Cobasi inaugura loja no Buritis

ELEITORES DEVEM FICAR ATENTOS AO PRAZO PARA 
TRANSFERÊNCIA E REGULARIZAÇÃO DO TÍTULO

pertencentes a outras zonas 
eleitorais. Em ano de eleição, 
como 2024, quando iremos 
escolher nossos representan-
tes na esfera municipal pelos 
próximos quatro anos, o JB 
destaca a importância de o 
eleitor transferir o título para 
o bairro onde reside, uma vez 
que assim terá muito mais 
comodidade no dia da vota-

ção. Este ano, o prazo limite 
para transferir o título, bem 
como fazer qualquer regula-
rização ou ainda emitir o pri-
meiro título, é 8 de maio.

O prazo é encerrado 
150 dias antes do pleito, que 
ocorre em outubro. Depois, 
nenhuma alteração poderá 
ser efetuada no registro do 
eleitor, sendo permitida so-

mente a emissão da segunda 
via do documento.

O alistamento eleitoral e 
o voto são facultativos para 
os jovens de 16 e 17 anos, 
mas passam a ser obriga-
tórios a partir dos 18 anos. 
Quem tem 15 anos, mas 
terá 16 até o dia 2 de outu-
bro, já podE providenciar o 
documento.

Pela página de Auto-
atendimento Eleitoral do 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) é possível ao eleitor 
tirar o título, imprimir o do-
cumento, pedir transferência 
de domicílio eleitoral, emitir 
certidões, consultar débitos, 
imprimir boletos para quitar 
multas e solicitar a inclusão 
do nome social no título.

Presencialmente, a 
pessoa deve se dirigir a 
um cartório eleitoral para 
fazer o alistamento. Em 
BH eles estão localizados 
na Avenida do Contorno, 
7.038, no Lourdes, Rua 
Alcindo Vieira, 67, no 
Barreiro de Baixo, e Rua 
Padre Pedro Pinto, 5.020, 
no Mantiqueira.

PREMIADA
A Cobasi foi certificada por 

três anos consecutivos como 
Great Place to Work. Em 2023 
foi listada em 11º lugar entre as 
melhores empresas do varejo 
para se trabalhar. Ampliando 
seu ecossistema de negócios, 
em 2021 adquiriu a empresa 
Pet Anjo, plataforma que ofere-
ce a intermediação de serviços 
como dog walker, pet sitter, 
hospedagem e daycare.

A Cobasi Buritis funcio-
na de segunda a sábado das 
08h às 21h45. Domingos e 
feriados das 09h às 19h45.

COBASI do BURITIS oferece uma EXTENSA VARIEDADE, com 
mais de 20 mil produtos nas linhas pet e de jardinagem
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Expansão 

Referência em procedi-
mentos, que vão desde con-
sultas a cirurgias, unidade 
agora também oferece aten-
dimentos na área da medici-
na integrativa 

Inaugurado há cerca de 
sete anos, o Hospital Veteriná-
rio do UniBH, localizado no 
campus Buritis, já se tornou 
referência em Belo Horizon-
te devido ao seu atendimento 
qualificado e com custos mui-
to menores que os habituais. 
Agora, sua coordenadoria 
anuncia a chegada da medici-
na integrativa, que amplia ain-
da mais a carta de ofertas aos 
tutores de pets da região.

Até o início de março, o 
hospital realizava procedi-
mentos de baixa, média e alta 
complexidade, que vão desde 
consultas para clínica mé-

Hospital Veterinário do 
UniBH amplia atendimentos

Referência em procedimentos que vão desde 
consultas a cirurgias, unidade agora também oferece 

atendimentos na área da medicina integrativa
dica de pequenos e grandes 
animais até procedimentos 
como cirurgia, anestesiolo-
gia e imagiologia. Agora, o 
complexo veterinário iniciou 
o atendimento com a moda-
lidade de medicina integra-
tiva, que oferece procedi-
mentos terapêuticos como 
acupuntura, moxaterapia e 
aromaterapia.

Médico veterinário do 
UniBH, Pedro Santana ex-
plica que as diferentes técni-
cas da medicina integrativa 
funcionam como tratamento 
preventivo para doenças res-
piratórias, cardíacas e dores 
crônicas, e são benéficas 
para o sistema imunológico 
dos animais. 

“A medicina integrativa 
fala sobre tratar o indivíduo 
como um todo. Acreditamos 

que a patologia só se ins-
tala no organismo depois 
que ocorre o adoecimento 
da camada espiritual, men-
tal e energética dos pacien-
tes. O que também aco-
mete aos animais. Durante 
o tratamento, a medicina 
integrativa  trabalha para 
manter o equilíbrio destas 
três camadas”.

Atualmente, o Hospi-
tal Veterinário do UniBH 
dispõe de um quadro com 
23 colaboradores fixos 
(composto por médicos 
veterinários, enfermeiros, 
administrativo e serviços 
gerais), além de um envolvi-
mento semanal de 100 alunos, 
que participam das rotinas de 
atendimento por meio de gra-
des extracurriculares e ativida-
des de extensão. 

Coordenadora do hos-
pital e docente do curso de 
Medicina Veterinária do 
Campus, Rafaela Cerqueira 
diz que a presença da unida-
de oferece uma série de van-
tagens tanto para os alunos 
quanto para a comunidade 
em geral. 

“Este ambiente propor-
ciona aos estudantes uma 
oportunidade única de apren-
dizado prático. Eles têm a 
possibilidade de aplicar o 
conhecimento teórico ad-
quirido em sala de aula no 
tratamento de animais reais, 
sempre sob a supervisão de 
veterinários e professores 
experientes. Além disso, a 
comunidade local pode se 
beneficiar através dos servi-

ços veterinários oferecidos e 
dos eventos educativos e de 
conscientização sobre saúde 
animal que são organizados 
para envolvê-los e, dessa 
forma, promover uma maior 
compreensão sobre a impor-
tância dos cuidados com os 
pets”, conta.

O Hospital Veteriná-
rio do UniBH fica aberto ao 
público de segunda à sex-
ta-feira, das 8h às 18h. A 
marcação de consultas pode 
ser feita via whatsapp, no 
número (31) 99879-9956, e 
os procedimentos de pronto 
atendimento são feitos por 
ordem de chegada no hospi-
tal. Internações e terapias in-
tensivas funcionam 24h por 
dia, todos os dias.

 INSTALADA no CAMPUS BURITIS, unidade de 
atendimento conta com estrutura e oferta de serviços 

para animais de pequeno e grande porte

Rafaela Cerqueira diz 
que a presença de um 
hospital veterinário 
dentro do UniBH 
oferece uma série de 
vantagens, tanto para 
os alunos quanto para a 
comunidade em geral


